



## LAS DELEGACIONES DE EDUCACIÓN Y CULTURA PONEN EN MARCHA EL PROGRAMA ESCOLAR “AL TEATRO”

**A través de esta actividad más de dos mil alumnos asistirán al auditorio municipal para disfrutar de algunas de las cinco funciones de teatro infantil y juvenil que se incluyen en el programa**

El Programa Escolar “Al Teatro” hará posible que más de 2.100 niños y jóvenes de la ciudad disfruten de una de las obras infantiles y juveniles que se representarán en esta semana en el auditorio municipal “Alcalde Felipe Benítez”.

La Delegación de Educación ha coordinado el desarrollo de esta propuesta incluida en el programa de primavera confeccionado por la Fundación Municipal de Juventud, Cultura y Deportes para el teatro municipal.

Gracias a esta actividad que comienza este mismo martes día 15 y se celebrará el miércoles 16 y el jueves 17, se pretende acercar el teatro a los más jóvenes. Para ello, se han establecido un total de cinco funciones de dos obras teatrales, de manera que durante la mañana del martes, los participantes podrán disfrutar de la obra “Cyrano” que pondrá en escena la compañía *Pata Teatro*; mientras que para las jornadas del miércoles y jueves, las funciones previstas se centrarán en la obra “Pupius” de la compañía *Tras el Trapo*.

Para poner en marcha esta actividad, y hacer llegar a todos los centros escolares esta oferta cultural, desde la Delegación de Educación se ha informado a los directores de los diferentes centros de la localidad del programa “Al Teatro”, al mismo tiempo que se les remitió información de las obras y las edades a las que están dirigidas cada representación.

Así, tras conocer el interés de los centros, se ha coordinado junto con Cultura la asistencia de los alumnos distribuyéndolos en las distintas funciones previstas. Además, en los casos en los que se los centros se encuentran más alejados del auditorio, como puede ser el caso del IES Arroyo Hondo, Pozo Nuevo o Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, el Ayuntamiento ha dispuesto un servicio de transporte a través del trenecito y de los autobuses urbanos de AREMSA.

En este su primer día, el Programa Escolar “Al Teatro” ofrecerá dos funciones de la obra “Cyrano”: una a las diez de la mañana a la que asisten un total de 465 niños de los colegios Luis Ponce de León, San José de Calasanz y Pozo Nuevo; y una segunda a las doce de la mañana que contará con la participación de 475 niños de Primaria del colegio Maestro Eduardo Lobillo, Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, y Nuestra Señora del Rosario.

Por otro lado, para la jornada del miércoles día 16, “Al Teatro” se centrará en la obra “Pupius, ese hombre”, ofreciendo de la misma forma dos funciones a las que asistirán por un lado 385 alumnos del IES Astaroth, Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y Maestro Eduardo Lobillo; y por otro 413 alumnos que cursan en el IES Arroyo Hondo y en Pozo Nuevo.

La compañía de teatro *Tras el Trapo* volverá a poner en escena la obra “Pupius, ese hombre” en la mañana del jueves día 17 de abril, en una primera y única función de la que podrán disfrutar del orden de unos 350 alumnos del IES Castillo de Luna, a los que se sumarán medio centenar de alumnos de un centro escolar de la localidad vecina de Chipiona.

A través de estas funciones se da respuesta a toda la demanda de los centros de la ciudad que han mostrado su interés en participar en esta actividad con la que no sólo se plantea una oferta cultural más dirigida a los más jóvenes, sino que también se promueve el uso y el acercamiento de este público al auditorio municipal.

Rota, 14 de abril de 2008

<p><b>GABINETE DE PRENSA</b> <b>Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200</b> <b>E-mail: <a href="mailto:gabineteprensa@aytorota.es">gabineteprensa@aytorota.es</a> <a href="http://www.aytorota.es">www.aytorota.es</a></b></p>
---